



KLIPING DIGITAL

**POLITEKNIK KESELAMATAN
TRANSPORTASI JALAN TEGAL**



library.pktj.ac.id



library@pktj.ac.id



Perpustakaan PKTJ



KLIPING DIGITAL JUMAT, 29 APRIL 2022



PKTJ FOR RADAR TEGAL

MUNGGAHAN

Direktur PKTJ Tegal Dr Siti Maimunah SSI MSE MA menyapa taruna saat acara Mungghahan di Masjid As Salam Kampus II PKTJ.

PKTJ Tegal Selenggarakan Mungghahan

POLITEKNIK Keselamatan Transportasi Jalan (PKTJ) Tegal menyelenggarakan acara Mungghahan yang dilaksanakan di Masjid As Salam Kampus II PKTJ, Jalan KH Abdul Syukur, Kelurahan Margadana, Kecamatan Margadana, Kota Tegal. Acara Mungghahan diikuti sivitas akademika dan taruna untuk menyambut bulan suci Ramadan.

Acara Mungghahan dihadiri Direktur PKTJ Tegal Dr Siti

Maimunah SSI MSE MA beserta pegawai. Acara dibuka dengan salawat bersama yang diiringi tim hadrah dari taruna dan pembacaan ayat suci Al-Quran, diisi pengajian yang disampaikan oleh ustaz, ditutup dengan bersalaman bersama dengan tujuan saling memaafkan satu sama lain. "Agar kita senantiasa diberikan berkah dalam menyambut Ramadan hingga akhir nantinya," kata Direktur.

Direktur menyampaikan, bulan suci Ramadan merupakan bulan yang penuh berkah, ampunan, serta amalan dilipatgandakan pada saat itu. Karena itu, agar berpacu dan meningkatkan segala amal kebajikan. Berpuasa Ramadan wajib hukumnya selama sebulan penuh bagi laki-laki dan perempuan. Di samping sebagai orang yang beriman hendak mengerjakannya selama sebulan penuh.

"Sebab tanpa adanya uzur dan halangan yang halangan itu tidak diperbolehkan untuk mengerjakan puasa. Dengan demikian barang siapa yang berpuasa dengan rasa iman dan dengan mengharap pahala dari Allah, maka terampuni dosa-dosa yang telah lalu dan yang akan datang," ucap Direktur.

Didirikan 14 Mei 1971 dan diresmikan 27 September 1971 oleh Direktur Jenderal Per-

hubungan Darat Sumpono Bayuaji, PKTJ kini telah berusia setengah abad. Memasuki *golden age*, PKTJ yang dulu bercita-cita menjadi yang terbaik di ASEAN, sekarang harus bisa menjadi *World Class University* dan bertekad menjadi *Master of Vocational*.

PKTJ memiliki kampus modern, komprehensif, dan terbuka mencakup disiplin ilmu keselamatan transportasi ja-

lan. PKTJ secara simultan berusaha menjadi salah satu politeknik riset di bidang keselamatan transportasi jalan. Sebagai politeknik riset, upaya-upaya pencapaian tertinggi dalam hal penemuan, pengembangan, dan pengetahuan secara regional dan global selalu dilakukan.

Sebagai politeknik pusat vokasi dan penelitian yang unggul di bidang kesela-

matan transportasi jalan, setelah mengemban pendidikan, lulusan PKTJ melaksanakan pengabdian kepada masyarakat sesuai bidang keilmuannya. Direktur mengajak sivitas akademika terus maju. "Semoga PKTJ semakin sukses dan dapat mencetak Perwira Transportasi yang berkompeten di bidang keselamatan transportasi jalan," kata Direktur. (nam/fat)

SUMBER : RADAR TEGAL, HALAMAN 10



library.pktj.ac.id



library@pktj.ac.id



Perpustakaan PKTJ



KLIPING DIGITAL JUMAT, 29 APRIL 2022



PKTJ FOR RADAR TEGAL

SOSIALISASI – Tim PKTJ melakukan sosialisasi Seleksi Penerimaan Calon Taruna 2022 ke berbagai wilayah di Indonesia.

Sipencatar 2022 Disosialisasikan ke Berbagai Wilayah

POLITEKNIK Keselamatan Transportasi Jalan (PKTJ) Tegal mengadakan sosialisasi Seleksi Penerimaan Calon Taruna (Sipencatar) 2022 ke berbagai wilayah di Indonesia, dengan dipimpin langsung Direktur PKTJ Dr Siti Maimunah SSi MSE MA, serta menerjunkan tim yang terdiri dari pegawai, sivitas akademika, dan perwakilan dari taruna.

Tim yang diterjunkan PKTJ tersebar ke enam wilayah meliputi Kupang (Nusa Tenggara Timur), Batam (Kepulauan Riau), Tanjung Selor (Kalimantan Utara), Kendari (Sulawesi Tenggara), Mamuju (Sulawesi Barat), dan Sumenep

(Madura). Sosialisasi Sipencatar 2022 ini dihadiri para siswa SMA dan SMK dari daerah setempat.

"Dengan harapan dapat membuka wawasan para siswa untuk menentukan langkah ke depan setelah mereka lulus untuk melanjutkan di Sekolah Kedinasan di bawah Kementerian Perhubungan lebih tepatnya di PKTJ Tegal," kata Direktur.

Sebelumnya, PKTJ juga menggelar sosialisasi secara daring dengan pembicara Direktur PKTJ Dr Siti Maimunah SSi MSE MA, Wakil Direktur I PKTJ Edi Purwanto ATD MT, dan Kepala Bagian Administrasi Akademik dan

Ketarunaan Yanti Daryanti SIP MSi, Selasa (19/4). Sosialisasi ini untuk mengenalkan kepada calon taruna tentang profil PKTJ.

Selain itu, menjelaskan seputar Sipencatar seperti alur pendaftaran, persyaratan calon pendaftar, dan tahapan tes yang akan dilakukan. PKTJ berharap, dapat meningkatkan minat siswa untuk melanjutkan pendidikan di PKTJ, mengenalkan kepada masyarakat luas mengenai PKTJ sebagai Sekolah Kedinasan di bawah Kementerian Perhubungan. "Kami ingin mencetak generasi perhubungan yang berkompetensi dari berbagai wilayah di seluruh Indonesia," ujar Direktur. **(nam/fat)**

SUMBER : RADAR TEGAL, HALAMAN 10





KLIPING DIGITAL JUMAT, 29 APRIL 2022

Bedah Kajian Hasil Investigasi KNKT

POLITEKNIK Keselamatan Transportasi Jalan (PKTJ) Tegal menyelenggarakan Webinar Bedah Kajian Hasil Investigasi Komite Nasional Kecelakaan Transportasi (KNKT) untuk kasus kecelakaan transportasi yang terjadi pada mobil angkutan barang yang terjadi di Gunungsari Candirejo, Kecamatan Prambanan, Kabupaten Sleman, Daerah Istimewa Jogjakarta, 3 September 2021.

Webinar dibuka Direktur PKTJ Dr Siti Maimunah SSi MSE MA, dengan pembicara kunci Kepala Pusat Pengembangan SDM Perhubungan Darat Drs Nahduddin MSc dan Plt Kepala Badan Pengembangan SDM Perhubungan Ir Heri Sudarmaji DEA QIA, serta narasumber Plt Ketua Sub Komite LLAJ Ahmad Wildan SSi MT.

Kemudian, Tim Teknis Pemeliharaan Rutin Jalan dan Jembatan One Sigit Hermanto, Wakil Direktur III PKTJ Dr Agus Budi P ATD MT dan Dosen PKTJ Drs Gunawan MT. Webinar diikuti ratusan peserta dari berbagai instansi yang dilaksanakan mulai pukul 12.30 sampai selesai.

Direktur PKTJ Dr Siti Maimunah SSi MSE MA mengatakan, Webinar Bedah Kajian Hasil Investigasi KNKT diselenggarakan sebagai wujud peran dari PKTJ yang merupakan perguruan tinggi vokasi di bawah Kementerian Perhubungan untuk menyebarkan keilmuan dan informasi keselamatan transportasi kepada masyarakat. "Semoga Webinar ini memberikan kontribusi dalam upaya mewujudkan



SAMBUTAN - Direktur PKTJ Dr Siti Maimunah SSi MSE MA memberikan sambutan membuka Webinar Bedah Kajian Hasil Investigasi KNKT.

transportasi aman, lancar, tertib, dan teratur," kata Direktur.

Kepala Pusat Pengembangan SDM Perhubungan Darat Drs Nahduddin MSc menyampaikan penghargaan kepada PKTJ yang telah menyelenggarakan Webinar ini, dan menyambut baik diadakannya Bedah Kajian Hasil Investigasi KNKT sebagai momen membangun kerja sama dengan pemangku kepentingan dalam mewujudkan keselamatan transportasi. "Besar harapan pemimpin perguruan tinggi memprioritaskan pengembangan kapasitas sivitas akademika di lingkungan Kementerian Perhubungan," ujar Nahduddin.

Bedah Kajian Hasil Investigasi KNKT merupakan salah satu lang-

kah inovatif dalam memanfaatkan hasil Laporan KNKT sebagai sumber pembelajaran. Berisi ringkasan gambaran, metode analisis, rekomendasi, dan kesimpulan kejadian agar tidak terulang kembali, dan dapat memperkaya perspektif pengetahuan dosen, tenaga kependidikan, dalam menyusun bahan ajar untuk taruna.

"Terima kasih kepada KNKT yang berkenan meluangkan waktu melakukan bedah kajian salah satu hasil investigasi sebagai *pilot project* pemanfaatan sumber pembelajaran untuk peningkatan pengembangan pengetahuan sivitas akademika. Berharap kerja sama positif berlangsung secara berkesinambungan," ucap Nahduddin. (nam/fat)

SUMBER : RADAR TEGAL, HALAMAN 10



library.pktj.ac.id



library@pktj.ac.id



Perpustakaan PKTJ